

Früh übt sich ...

Wir verlosen die Teilnahme an einem Camp der KSC-Fußballschule.



> KSC-Trainer zeigen dem Nachwuchs neue Techniken und Tricks für den Umgang mit dem runden Leder.

„Fußball pur“ lautet das Motto des VOLKSWOHNUNGS-Camps im Wildpark am 29. und 30. Juli 2019. Unter Anleitung von KSC-Trainern werden neue Techniken und Tricks erprobt, Spaß und Freude am Ballspiel stehen dabei an erster Stelle. „Diese tolle Aktion veranstalten wir als Wildparkpartner des KSC“, erklärt VOLKSWOHNUNGS-Geschäftsführer Stefan Storz und fährt fort: „Platz ist für 40 Kinder und Jugendliche zwischen 6 und 14 Jahren, die in unseren Quartieren leben.“

Wer möchte, dass sein Nachwuchs am VOLKSWOHNUNGS-Camp teilnimmt, schreibt bis zum **10. Mai 2019** eine E-Mail an unternehmenskommunikation@volkswohnung.com. Bitte Name, Adresse, Telefonnummer, Kleidergröße und Alter des Kindes nennen. Gibt es mehr Einsendungen als Plätze, entscheidet das Los.

Geübt wird nach den gleichen Methoden wie bei den „Großen“: Technik, Dribbling und Torschuss werden an beiden Tagen intensiv geschult. „Und natürlich besteht die Chance, dabei für die KSC-Junioren entdeckt zu werden“, erzählt Pascal Huber, Leiter Organisation Nachwuchsleistungszentrum. Mittags wird gemeinsam in der Clubhaus-Gaststätte gegessen, zwischendurch erhalten die Teilnehmenden Pausensnacks und Getränke. Eine Ausrüstung der KSC-Fußballschule, bestehend aus Trikot mit Namen und Rückennummer, Shorts und Stutzen, wird gestellt, Fußballschuhe müssen selbst mitgebracht werden.

Noch ein Hinweis zum Veranstaltungsort: Seit Ende 2018 laufen vorbereitende Arbeiten für den Neubau des Wildparkstadions, inzwischen wurde die Nordkurve abgebaut. Das Stadion steht jedoch für Training und Heimspiele zur Verfügung.

Der Karlsruher Sport-Club Mühlburg-Phönix e.V. zählt mit rund 7.300 Mitgliedern zu den größten Sportvereinen der Stadt und entstand 1952 durch die Fusion des Karlsruher FC Phönix mit dem VfB Mühlburg. In der Saison 2008/2009 spielte der Traditionsverein letztmals in der 1. Bundesliga und musste im April 2017 den Abstieg in die 3. Liga hinnehmen. Im Juli 2018 ernannte Chef-Trainer Alois Schwartz den Innenverteidiger David Pisot zum Mannschaftskapitän, Torwart ist Benjamin Uphoff.